

4. Oktober 2019

Sparkasse HagenHerdecke verlängert Jugendbasketballförderung bis 2021: Weitere 120.000,00 Euro zugesagt!

Traditionell ist der jährlich am 3. Oktober stattfindende Sparkassen-Cup der heimischen U12-Basketballer immer ein willkommener Anlass, sich mit den anderen Hagener Basketballvereinen zu messen. In diesem Jahr bildete das Turnier allerdings auch den richtigen Rahmen für die Verkündung einer guten Nachricht an die sieben Vereine, die an der langjährigen Förderung teilhaben.

Frank Walter, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HagenHerdecke, nutzte nach der Siegerehrung die Gelegenheit, an die Vereinsvertreter einen symbolischen Scheck über 120.000,00 Euro zu überreichen. Diese Summe sichert den Vereinen bis 2021 einen Großteil ihrer Jugendarbeit, insbesondere die Nachwuchs- und Talentförderung.

Seit 2004 hat sich die Sparkasse HagenHerdecke die Jugendbasketballförderung auf die Fahne geschrieben. Jedes Jahr profitieren ca. 1.000 Kinder von der kontinuierlichen und nachhaltigen Unterstützung der beteiligten sieben Vereine. Bis zum Abschluss der Saison 2020/2021 werden damit insgesamt fast 750.000,00 Euro in den in Hagen sehr beliebten Sport geflossen sein.

Wer sich zwischenzeitlich vom Erfolg der Förderung überzeugen möchte, kann den Basketball-Nachwuchs während der Trainingszeiten, bei einem der vielen Spiele insbesondere in den U12-Ligen und natürlich beim Sparkassen-Cup im nächsten Jahr besuchen. Bitte also den Termin vormerken: 3. Oktober 2020, Halle wird noch bekanntgegeben!